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Die ganz große Euphorie entsteht bei uns nach einem "einfachen" Aufstieg in Sachen
Zuschauerzahlen halt einfach nicht mehr.

Großen Träumereien geben sich in Nürnberg und Umland eben nur noch die wenigsten hin.

Jeder weiß, dass es knallhart gegen den Abstieg geht und ein weiterer Abstieg in den nächsten
1-2 Jahren eher der Normalfall ist.

Das hat viel mit der finanziellen Ungleichheit in der Liga zu tun, wo wir eben ziemlich hinterher
sind.

Aber das muss ja nicht ganz schlecht sein. Das ganz große Drama im Umfeld fällt so aus, und
alle können sich auf das Wesentliche konzentrieren- den Kampf um den Klassenerhalt.
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